



ELW Müllheim: Der ELW hat eine Umfeldbeleuchtung und eine Markise auf der Beifahrerseite. Im Heck sind u. a. Ersatzkleidung, technische Geräte und zusätzliche Arbeitsgeräte verlastet.

Weißer Einsatzleitwagen

Im Bereich der Leitstelle Freiburg gingen im vergangenen Jahr zwei Einsatzleitwagen für den Rettungsdienst neu in Betrieb. Die „Südbadische Interessengemeinschaft Rettungswesen e. V.“ (www.sigr.de) stellte den beiden im Freiburger Rettungsdienst vertretenen Hilfsorganisationen DRK und MHD



Fotos: Weber

ELW Freiburg: DRK und MHD nutzen die zwei von der „Südbadischen Interessengemeinschaft Rettungswesen e. V.“ beschafften Einsatzleitwagen.

einen Einsatzleitwagen und damit einen besseren Arbeitsplatz für den Leitenden Notarzt bei Großschadenfällen zur Verfügung. Eigentümer ist und bleibt die Interessengemeinschaft. Die Ausstattung des auf einem Mercedes-Sprinter mit kurzem Radstand und Allradantrieb aufgebauten ELW ist ähnlich eines ELW der Feuerwehr – mit Nachschlagewerken, Kommunikationsgeräten und einem Arbeitstisch mit zwei Funkarbeitsplätzen. Im Heck ist auch ein Honda-Stromaggregat verlastet. Den Ausbau des Fahrzeuges über-

nahm die Firma Weischenfelder, Bretten. Der DRK Kreisverband Müllheim (www.drk-muellheim.de) unterhält südlich von Freiburg drei Rettungswachen in zwei Landkreisen. Seit acht Jahren betreiben die Retter erfolgreich einen eigenen ELW, der aus Altersgründen verschlissen war. Ein gebrauchter VW-LT wurde beschafft und in Eigenleistung Schritt für Schritt zum neuen ELW ausgebaut. Ein Großteil der Beladung konnte vom Vorgängerfahrzeug übernommen werden. Der VW erhielt einen selbst geschreineren Arbeitstisch mit zwei Funkarbeitsplätzen, Telefon, Faxgerät und Einsatzplänen. Im Heck sind neben einem Stromgenerator, Ersatzkleidung, technische Geräte und zusätzliche Arbeitsgeräte verlastet. Das Fahrzeug selbst verfügt über eine Umfeldbeleuchtung, eine Markise auf der Beifahrerseite zum Schutz vor Sonne und Regen sowie eine ausfahrbare rote Kennleuchte am Heck.

Urs Weber